

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 82 (1973)
Heft: 5

Artikel: La Croix-Rouge crée une bibliothèque circulante
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-684163>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pour l'année du livre de l'UNESCO

La Croix-Rouge crée une bibliothèque circulante

Il y a un peu plus d'un an, soit en février 1972, quatre aides bénévoles de la section de Lausanne prirent en main une nouvelle activité, en l'occurrence la mise en train d'une bibliothèque circulante à domicile. Ce service, qui fonctionne au bénéfice de toutes les personnes qui, en raison de leur âge, de leur infirmité ou de leur isolement moral ne peuvent se rendre dans une bibliothèque municipale, permet non seulement d'avoir des contacts directs avec les isolés, mais encore de leur faire passer quelques heures de détente, grâce à la lecture. Le but de cette aide est d'essayer d'intéresser ces personnes à la lecture, de les distraire, d'éveiller leur

curiosité et d'élargir leur univers. Plusieurs d'entre elles n'avaient encore jamais eu jusqu'à présent l'occasion, le temps ou seulement l'idée de lire un livre. Et il n'est pas rare de voir un octogénaire découvrir un auteur dont il voudra « dévorer » les œuvres. D'autres, au contraire, ont déjà énormément lu, ayant eu de nombreux mois d'hospitalisation ou d'inactivité dans leur vie. C'est alors que le rôle des bibliothécaires amateurs Croix-Rouge devient important, car c'est à elles qu'incombe de choisir les livres appropriés à apporter à chacun de leurs lecteurs.

Les livres sont distribués régulièrement

toutes les 3 semaines. En plus de différents dons de livres dus à la générosité d'éditeurs et de particuliers, les responsables ont fait appel à la bibliothèque pour Tous qui, pour un prix modique, assure le prêt de livres de tout genre.

Huit autres sections de la CRS (Bâle-Ville, Frauenfeld, Fribourg, Genève, Lugano, Rolle, Werdenberg-Sargans et Zurich) ont également introduit des services de bibliothèque ou de prêts de livres fonctionnant de manières diverses.

Photos: Mme A. Périllard-Martin

